

«Hauts les cœurs!»

Jean-Paul et Beatriz, Bernard, Madeleine, Marie,
Pauline, Steve et Honoré,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Marie-Louise KLAUS

Lili

née SANDMEYER

qui s'est endormie paisiblement le 3 novembre 2020, dans sa 93^e année.
En raison des circonstances sanitaires actuelles, la cérémonie d'adieu a eu
lieu à Montreux dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille: Madeleine et Jean-Paul Klaus, route de Charnex 7,
1820 **Montreux**.

Pour honorer la mémoire de Marie-Louise, merci de penser à la Fondation
Théodora, à Lonay, CCP 10-61645-5, IBAN CH51 0900 0000 1006 1645 5.
La famille remercie de tout cœur l'ensemble du personnel de l'EMS
Les Laureles à Territet, de son attentive bienveillance.